

## **Stura Protokoll – 12.11.2015**

**Anwesende: Tom Neumann, Rob Reimert, Amelie Ellerich, Jupp Kerschek, Melanie Delitz, Catalina Heine, Maurits Schulze, Tobias Bergmann, Tom Neumann, Magda Witucka, Alice Schröder, Dominik Prugger, Fritzi Foth, Antonius Scherer, David Berkes, Patricia Bräuer, Trixi Katzer, Jan Koch, Lara Steinmetz, Claudia Lojack Judith Beyer, Madel, Meret Borchmann, Lena Wiese, , Ema Buron, Franziska Hollstein, Jeannina Görsz, Eva Dalvai, Nico, Marc Riewe, Marvin, Ira Benzler, Anushka Benzle, Lennard Becker**

HUMBOLDT-UNIVERSITÄT ZU BERLIN  
WIRTSCHAFTSWISSENSCHAFTLICHE FAKULTÄT

**STUDENTENRAT**

SPANDAUER STRASSE 1, 10178 BERLIN



**Protokoll: Eva Dalvai**

**Vorsitz: Robbert Reimert**

**Die Sitzung wird um 18:10 Uhr von Robbert eröffnet**

### **Top 1: Bestätigung des letzten Protokolls**

- Das Protokoll wird bestätigt

### **Top 2: Bestätigung der Tagesordnung**

- TOP 7 wird hinzugefügt: Stura eV

### **Top 3: Post und Mitteilungen**

- Bezüglich Verbesserung des Internets: Erklärung weshalb man nicht viel verbessern kann, klingt plausibel
- Treffen mit Klinker: er übernimmt Übungen, sieht aber ein, dass Tutorien nicht vom begl. Lernen ersetzt werden können.

### **Top 4: Finanzen**

-

### **Top 5: BWL-Ordnung**

- Grundlage VWL, die zu einer großen Veranstaltung werden soll, die alle Grundlagen beinhaltet.
- Herr Prof. Wolf ist von der Idee sehr angetan und unterstützt diese.
- Termin bei Frau Spitz-öhner steht noch an

### **Top 6: Keller Regale**

- Keller ist voll und deshalb sollten um Ordnung zu schaffen Regale angeschaffen werden
- Kosten sollten vom RefRat übernommen werden
- Am Donnerstag, den 02. März um 14 Uhr steht das Aufräumen an
- Jupp informiert sich über den Preis

### **Top 7: Stura e.V.**

- 
- letzte StuRa e.V.-Sitzung: alle Mitglieder im e.V. bestätigt
- Wiwi-Party hatte Verlust
- Finanzierung Fakultätsöffnung am ersten Wochenende wurde bestätigt
- Abrechnung e.V. Fahrt kommt in ca. zwei Monaten
- Hauptversammlung e.V. ist am 30. April 2016

- Ideenwettbewerb: nächste Woche wird einen Termin geben, bei dem Ideen ausgewertet werden und Leute werden gesucht, die bei deren Umsetzung helfen
- Die bisher angenommenen Ideen sind:
  1. Mülltrennung: Claudia Lojack kümmert sich darum
  2. Drucker im StuRa, falls die Preis- und Qualitätsprobleme des Fakultätsinternen Druckers nicht gelöst werden können.
  3. Snackautomat im StuRa: soll probeweise aufgestellt werden

#### **Top 8: Flüchtlinge studieren**

- Über 50% der Flüchtlings Gasthörerschaften kommen in unsere Fakultät.
- Es gibt vom DAAD eine Ausschreibung um die Förderung und schnelle Integration von qualifizierten Flüchtlingen durch ein Projekt zu ermöglichen
- Dazu soll man ein Konzept erstellen (z.B. Statistik, oder Mathenachhilfe), aber auch aktiv auf die Leute zugehen, z.B. direkt großes Flüchtlingsheim
- Man darf um das zu koordinieren bis zu zwei SHKs an unserer Fakultät einstellen
- Klar soll sein: es ist nicht nur ein Konzept. Man muss die Gasthörer durch ihre Erfahrung zu begleiten und unterstützen.
- SoWis und Lebenswissenschaftliche Fakultät haben schon Projekte gestartet, man kann sie um ihre Konzepte bitten um zu sehen, was es schon gibt
- Interessierte: übers Wochenende mit Formalia und Gesetzesgebung auseinandersetzen
- Dominik erstellt eine Facebook Gruppe für die Planung
- [www.govolunteer.com](http://www.govolunteer.com) : Plattform zur Organisation vieler Projekte um zu helfen.

#### **Top 9: Sonstiges**

- Beschwerden über VVZ für BWL Master: Do zwischen 8-12 Uhr vier Veranstaltungen
- Es sollt mit Frau Schwerk darüber gesprochen werden, ob sich da nicht was machen lässt
- Es soll auf Facebook angesagt werden, dass neues Magazin hier ist
- StuRa Café sollte besser ausgeschildert werden.

**Die Sitzung wurde um 19:25 durch Rob beendet.**